

WARTA

TMMD Perlihatkan Kemanunggalan TNI-Rakyat Kian Berseri di Desa Kembang Seri Baru

solmi - JAMBI.WARTA.CO.ID

Oct 23, 2022 - 13:07



Foto : Yogi

JAMBI – Kedekatan TNI bersama rakyat di Kecamatan Marosebo Ulu, khususnya

dengan warga Desa Kembang Seri Baru, semenjak pelaksanaan TMMD ke-115 Kodim 0415 Jambi dari 11 Oktober hingga Minggu ini (23/10), kian berseri dan membumi.

Menurut Dansatgas TMMD ke-115 Kodim 0415 Jambi Kolonel Inf Marsal Denny, kedekatan yang terbangun berkat semangat kebersamaan tersebut merupakan refleksi hakiki dari kemanunggalan TNI-Rakyat yang selama ini telah dan terus ditumbuhkan dan dirawat.

“Kebersamaan dan kedekatan itu kita saksikan semenjak Tim Satgas hadir sebagai pelopor kegiatan TMMD di Desa Kembang Seri Baru. Dukungan masyarakat, bahkan termasuk puluhan mahasiswa yang kita libatkan, besar. Kegiatan dalam Program TMMD berjalan baik, penuh semangat dalam suasana kegembiraan. Inilah refleksi dari kemanunggalan TNI dengan rakyat,” kata Marsal Denny yang juga menjabat Dandim 0415 Jambi, Minggu.

Dikatakan Marsal Denny, kemanunggalan TNI–Rakyat yang merupakan roh perjuangan bangsa dan akan terus dibangun dan dipelihara baik. Sasarannya, untuk menyiapkan ruang, alat dan kondisi juang yang tangguh untuk kepentingan pertahanan negara yang bersifat semesta.

Ia mengharapkan sinergi yang terjalin terus dipertahankan. Bahkan, lebih ditingkatkan di berbagai aspek pengabdian lainnya, sehingga terwujud kehidupan yang lebih aman, nyaman, sejahtera menuju masyarakat yang mandiri dan berkualitas.

Di sela meninjau sasaran fisik yang sedang dikerjakan oleh Satgas, Marsal Denny dalam pengawasannya beberapa hari ini, menyempatkan diri berinteraksi dan bersilaturahmi ke rumah-warga.

Bahkan, Marsal Denny mengajak sejumlah anak-anak yang dijumpai berkomunikasi dan bercengkrama.

Kendati berseragam dinas, Marsal Denny satu-persatu menanyai nama dan kondisi pendidikan anak-anak yang dijumpai.

“Jika sudah besar mau jadi apa?”

Diiringi senyum tawa dan cekikan, beberapa anak menjawabnya dengan lugas.

“Kami mau jadi tentara Pak!” jawab seorang anak dengan suara lantang.

Sambil memangku seorang anak, Marsal Denny berpesan kepada anak-anak yang diajak berkumpul di teras sebuah rumah warga, untuk rajin belajar, dan memiliki semangat percaya diri untuk menapak kehidupan masa depan.

“Saya doakan semoga kehidupan kalian ke depan dapat menjadi sukses, menggapai cita-cita . Rajin belajar, hormati dan patuhi orangtua ya!” katanya memberi pesan.(UTI)